

令和7年度 第3回 鹿島小学校運営協議会 報告

会場：イングリッシュルーム
令和7(2025)年1月27日

1 会長あいさつ

- ・創立50周年式典では、子供たちも生き生きとしていました。鹿島小学校らしい、楽しくて良い式典でした。ありがとうございました。

2 校長あいさつ

- ・周年行事では、いろいろとありがとうございました。温かい感じに創り上げることができました。子供ファーストがうちのやり方です。その時に鹿島小学校にいたということを心に残してほしかったためです。納涼祭を復活していただいて、はちビバでも50周年記念の冠を付けていただきました。温かい寄せ書きもいただいて、全員合唱「守ってあげたい」も難しいけれど歌うことができました。温かい会だったと言葉をいただきました。「かっこいいも」も心に残りました。学校運営協議会の方々にも大変お世話になりました。
- ・音楽会でも、ありがとうございました。先生方で演奏した「コナンのテーマ」の演奏が大変良かったです。
- ・インフルエンザも早く終えたので、行事を行うことができました。

3 2学期の振り返りと3学期の教育活動について

- ・松が谷・鹿島地区が創立50年ということで、中学校の式典にも出席しました。松が谷中学校らしく良かつたです。
- ・収穫祭に中学生も手伝いに来てくれました。
- ・はちビバ「わくわくランド」の時にインフルエンザで学級閉鎖の学年があり、残念でした。
- ・地域音楽祭「地域交流ふれあいコンサート」に向けて準備をしています。

4 小中一貫教育・保幼小連携について

- ・小中一貫教育の世話人会があるのは松が谷中学校グループの特色で、月に一度、副校長と主幹が集まって振り返りと今後の予定について話し合っています。
- ・3学期に松が谷中学校の先生が授業に来てくださいます。
- ・松が谷中学校の合唱コンクール本番の参観は初めてとなります。
- ・避難訓練を保幼小中で連携して行っています。今回、聖徳大学多摩幼稚園は初めての参加です。
- ・保幼小連携の架け橋プログラムを作成中です。

5 学校サポートチームについて

- ・6月に続いて1月のふれあい月間においても、いじめに関するアンケートを実施して丁寧な聞き取りを行っています。毎週火曜日のいじめ対策委員会で、全教職員と共有しています。

6 情報交換

- ・納涼祭に有志で保護者が出店し、収益は学校に寄付してくださり、図書を購入しました。

- ・納涼祭の出店は、公式に募集があります。ご参加お待ちしております。
- ・由木東市民センター祭りで売り残った本はもらえるかもしれません。
- ・子供たちが作った農作物を売って、そのお金でまた種や肥料を買うような活動は良いと思います。
- ・土をいじらせるのは良いことです。
- ・町たんけんみやパンに出かけて、その後、子供のお遣いの練習でも訪れています。地域とのつながりができていて良いです。
- ・中学校でもたくさんの作物を育てたり、梅干を作ったりしています。
- ・学童に野菜を置かせていただければ、買いに来る人が増えて、また交流が生まれるのではないか。
- ・来週の土曜日は、花いっぱい運動でお世話になります。前日の17時頃に花の苗が届きます。
- ・うさぎが死んでしまったので、飼育委員会は栽培活動をする予定です。
- ・地域交流ふれあいコンサートは、12時頃から中学校の校庭で風船を300個飛ばします。

7 今後の予定

- ・1月15日(木) 第4回 鹿島小学校運営協議会
- ・2月19日(木) 第2回 3校合同学校運営協議会(会場;鹿島小学校)